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RAPPORT MORAL DU PRESIDENT 

 

Cher(e)s Ami(e)s judokas, 
 

Je tiens tout d’abord à vous remercier pour votre présence ici aujourd’hui, c’est la preuve de l’intérêt que vous portez au Comité, de 

l’adhésion à toutes nos activités pour le développement de notre discipline, je suis sûr que l’on peut compter sur vous. 

Nous voici donc réunis pour notre AG 2020, celle-ci revêt un caractère tout particulier puisqu’elle est élective pour l’olympiade 2020/2024. 

Vous aurez à élire une nouvelle équipe motivée qui mettra tout en œuvre pour le meilleur du Judo Yvelinois. 

La saison 2019/2020 aurait pu se dérouler plus sereinement, malheureusement nous avons tous subi cette pandémie qui a tout chamboulé 

dans notre vie professionnelle, associative, voir familiale. Gardons espoir et optimisme pour cette nouvelle saison, même si l’on sait qu’elle 

sera difficile, mais notre esprit guerrier vaincra. 
 

Je ne vais pas m’étaler sur les activités réalisées, vous en avez été témoins. 

Notre CTF Franck BOURASSEAU et notre Chargé de mission Olivier CAYRAC vous rendront compte de ce qui a été fait et ce qui est 

programmé sur le calendrier 2020/2021. 
 

La situation financière a été difficile, compte tenu de la baisse des subventions, nous avons fait le maximum d’efforts pour gérer au mieux le 

juste nécessaire. Le Comité Directeur a fait don des frais de missions et je les remercie. 
 

Il serait prétentieux de dire que beaucoup a été fait, je pense que beaucoup reste à faire pour que notre Comité puisse se développer comme il 

se doit. 

Je quitterai la présidence après 5 mandats, soit 20 ans, laissant à un autre judoka le soin de diriger notre cher Comité. 

Que peut-on souhaiter à un président élu ? Je lui souhaite la même collaboration que l’on m’avait accordée. 

Je suis assuré qu’avec l’équipe qui l’entourera, il connaitra un réel succès. Cette collaboration, mes amis, je vous la demande.  

Le président en a besoin dans notre intérêt et celui du Comité. 
 

Je voudrais mentionner combien j’ai apprécié l’esprit que les membres du CA, les encadrements techniques et notre assistante ont démontré 

au cours de mes mandats. 

✓ Membres du CA 2016/2020 : 

▪ Guy MASSART - Secrétaire Général 

▪ Hélène COMBY - Trésorière 

▪ Pauline AUGE - Élue Responsable de la Communication 

▪ Stéphane BOILET - Élue Responsable de la Commission Arbitrage 

✓ Chargés de missions 2016/2020 : 

▪ Chargé de mission : Benoit BOUHEBEN  

▪ Chargés de mission juridique : Karl BELTZ - Francis LEGOND 

▪ Chargé de mission logistique : Zahir BOUATROUS 

▪ Commission Kata : Michel BOURASSEAU  

▪ Commission Jujitsu : José CERDENO - Fabrice ROCHEUX  

▪ Commission Handi Judo : José CERDENO - Jean-Michel CHIFFLET - Marc HOUGET - Catherine MEULLE  

▪ Commission Fighting System : Lorenzo DONATO - Olivier GRANJOU  

▪ Commission Culture Judo : Sylvain LEROY (un grand remerciement pour les 12 hebdomadaires Judo /confinement) 

▪ Commission CORG : Michel ROUX - Thierry SURAN 

▪ Commission Arbitrage : Laurent FRANCOIS - Santiago COUTO - Michel DANOIS - Henri PATERNOSTER 

Valérie ABDALLA - Hubert DE FORTIS 

✓ Autres membres actifs sur différentes olympiades : 

Messieurs Marc CANTAIS - Emile CHARON - Maurice CLAUSSE - Bruno LAVORATA - Claude LEFORT - Pierre LEFRIANT 

- Pierre THOMAS  

Tous les arbitres, commissaires sportifs, cadres sportifs, juges kata, chargés de missions, bénévoles, tous les professeurs et 

dirigeants des clubs. 

✓ Les différents Cadres Techniques : 

Messieurs Franck DECROIX - Alexis LANDAIS - Mickaël MARGERIT 

✓ Nos chers disparus qui ont œuvré pour le développement du judo yvelinois : 

Messieurs Roger BOURDOULOUS - André KIENTZ - Gilles LIMOUZIN - Roger TRIADOU - René-Maurice RENAUDAT (1er 

Président durant 32 ans) - Michel ROBILLARD. 
 

Pour terminer ce rapport moral, j’adresse mes remerciements à tous les acteurs du Judo Yvelinois, ainsi qu’à tous les organismes qui nous 

ont apporté une aide précieuse pour le bon fonctionnement du Comité : 

la Mairie d’Élancourt, la D.D.C.S, la D.R.C.S, la Préfecture de Versailles, le Conseil Départemental, la FFJDA, la Ligue Ile-de-France, le 

CDOS 78, la Communauté d’Agglomération de St Quentin en Yvelines, les partenaires (Crédit Mutuel, RDS Mizuno), tous les clubs ainsi 

que les municipalités et les bénévoles qui nous accueillent lors des manifestations. 
 

J’apporte mes plus grands remerciements à Nadine ROGER qui a été d’une collaboration sans faille et qui a travaillé avec un dévouement et 

professionnalisme remarquables. 

Une note particulière pour notre CTF Franck BOURASSEAU, un grand remerciement pour son travail et pour « une idée par jour », ainsi 

qu’à notre Chargé de mission Olivier CAYRAC. 

J’ajoute que mon passage au Comité et plus particulièrement en tant que président a été pour moi l’une des plus belles et enrichissantes 

expériences humaines de ma vie, merci à vous tous les clubs yvelinois. 
 

Je finis, en souhaitant au nouveau président et à la nouvelle équipe la plus grande réussite. 

Je vous dis au revoir et ce sera avec plaisir que je vous retrouverai autour des tatamis en tant que simple spectateur passionné du Judo.  

Bien amicalement                              André GAYA - Président 
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RAPPORT D’ACTIVITE DU SECRETAIRE GENERAL 

 

 

 

 

 

 

 

Mes Cher(e)s Ami(e)s, 

 

 

Etant donné mon indisponibilité suite à ma longue maladie, je ne peux effectuer de compte rendu d’activité. 

 

Par contre, j’ai toujours été informé de toutes les actions et décisions effectuées par le Comité Directeur. 

Merci à Nadine pour toutes les transmissions de documents, à André GAYA et à toute l’équipe pour les informations. 

 

Je voudrais profiter de cette occasion pour remercier toutes les personnes citées par André qui nous ont permis d’effectuer 

correctement notre mission. 

Merci également à toutes les personnes qui m’ont envoyé des messages d’encouragement et de sympathie pendant cette 

période éprouvante. 

 

Je garde un excellent souvenir de cette collaboration et des trois olympiades passées en votre compagnie. 

 

Bien à vous 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                          Guy MASSART  
        Vice-président - Secrétaire Général  
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RAPPORT FINANCIER 2019                                                                                                                        
 

2019 - COMPTES ANNUELS CLOTURES  
Dans le contexte économique 2019 que nous connaissons tous, nous avons réduit au strict minimum les charges, pour un résultat 

déficitaire de -4 581.46€ (pour rappel, le déficit en 2018 était de -47 560.74 €). 
 

1) Quelques éléments marquants du budget 2019 : 

→ Produits (244 539.78€) : 

o DDCS : 

ANS (26 000€)  

FDVA (5 000€) 

Maintien de l’Aide Plan Sport Emploi (6 000€), 

o Conseil Départemental - subvention maintenue au même niveau (29 000€), 

o Etat : 4 volontaires Service Civique, 

o FFJDA - baisse du budget de fonctionnement, 

o Vente des passeports (-327 passeports). 
 

→ Charges (249 121.24€) :  

o Achat des locaux d’Élancourt (Emprunt et frais divers charges), 

o Charges de personnel, 

o Cabinet comptable frais liés à la mise en place du prélèvement à la source, 

o Reversement IDF (2 570€ cotisations clubs et Groupement Employeurs), 

o Frais illustratrice GIBIE livre Ton Mémo Judo (1 029€), 

o Indemnités 4 volontaires Service Civique, 

o Achat de passeports, 

o Réorganisation des compétitions (regroupement sur moins de week-end). 
 

2) Composition du résultat comptable :  

Total des Produits  + 244 539.78 € 

Total des Charges    - 249 121.24 €  

Résultat net comptable =              - 4 581.46 € exercice annuel 2019 négatif 
 

3) Disponibilités : 

- Disponibilités sur les comptes courants (LCL & Crédit Mutuel) fin décembre 2019 : 67 310.54 € (3.2 mois de fonctionnement). 

- Disponibilité sur le compte Livret (Crédit Mutuel) fin décembre 2019 : 59 658.10€ (2.9 mois de fonctionnement). 

D’où un total de 6.1 mois de fonctionnement, sachant que les premières subventions sont versées au bout de 6 mois. 
 

Prenant en compte l’exercice 2019 négatif et la trésorerie à avancer sur 6 mois, le Comité Directeur a été contraint à contre cœur 

de limiter toutes les animations hors plan d’action territorial (PAT).  
 

2020 - BUDGET PREVISIONNEL REVISE 
Budget 2020 révisé à la baisse compte tenu des diminutions de subventions et des manifestations suspendues suite à la 

pandémie du COVID-19. 

 → Produits (226 200 €) : 

o Subvention DDCS ANS (en baisse de 22%), 

Subvention DDCS Appels à projets FDVA (en attente réponse), 

o Subvention Conseil Départemental pas de changement (29 000€), 

o Budget de fonctionnement FFJDA (en diminution, lié à la baisse de licences), 

o Vente du livre « Ton Mémo Judo »,  

o Vente des locaux de Jouy en Josas en février 2020 (170 000€), 

Remboursement anticipé d’une partie de l’emprunt (locaux d’Elancourt) afin de réduire les mensualités du crédit. 
 

 → Charges (226 200 €) : 

o Emprunt et charges des locaux d’Élancourt, prêt immobilier en cours de renégociation,  

Objectif : 2 700€/ trimestre (au lieu de 5 000€) = 9 200€ de charges en mois par an. 

o Plus de charge sur le local de Jouy en Josas vendu en février 2020, 

o Charges de personnel, 

o Charges frais illustratrice GIBIE livre « Ton Mémo Judo », frais Pay Asso (vente en ligne), 

o Pack aide rentrée clubs, 

o Charges revues à la baisse. 
 

2021 - BUDGET PREVISIONNEL :  
Basé sur le budget 2019 et 2020. 
 

Je remercie tous ceux qui m’ont aidé à tenir ‘très serré’ ce budget tout au long de 2019 et ce début de 2020. 

Une mention spéciale pour toute l’équipe du Comité et tout particulièrement à Nadine Roger, André Gaya et Guy Massart, ainsi 

que vous tous dirigeants et professeurs pour votre confiance et coopération durant ces trois olympiades où j’ai pris plaisir à 

participer au développement du Judo Jujitsu, Kendo et D.A du département. De nombreuses évolutions pendant cette période 

(passage du tableau aimanté & papier au tout « numérique », organisation d’évènements nationaux, changement de locaux, ...). 

Je souhaite bonne route à la nouvelle équipe. 

Sportivement,      Hélène COMBY - Vice-présidente - Trésorière 


